



Carlos Osoro Sierra  
Arzobispo de Valencia

Valencia, 16 de enero de 2012

Querido P. José María:

Muchas gracias por todo lo que me ha enviado con respecto a las últimas publicaciones sobre Faustino, y también el libro sobre la biografía: «Héloïse», esa joven fallecida hace un año, a sus 25 años.

Le agradezco todo lo que hace para que todos, especialmente los jóvenes, tengan modelos de santidad y de seguimiento a Nuestro Señor Jesucristo.

Considero que es una gracia tenerle a Vd. aquí, entre nosotros, y saber cómo trabaja y gasta su vida por hacer posible que haya muchos jóvenes que se encuentren con Jesucristo, y vivan el amor del Señor en medio de la Iglesia y transmitiendo esa adhesión al Señor a todos los hombres.

Le agradezco la hoja de Faustino número 28. Yo creo que es muy interesante y dice cuestiones muy importantes.

Sabe que estoy siempre a su disposición para todo lo que necesite.

Con gran afecto y mi bendición

+ *Carlos, Arzobispo de Valencia*  
+ Carlos, Arzobispo de Valencia

Rvdo. P. José María Salaverri, s.m.  
Marianistas – Amigos de Faustino  
Blasco Ibáñez, 35  
46021-VALENCIA